

VIII Congreso Estudiantil: un encuentro para dialogar, aprender y compartir saberes y haceres

Una breve mirada a la lucha histórica del Movimiento Estudiantil nicaragüense

Por: Neylin Calderón



Durante el Octavo Congreso Estudiantil URACCAN 2020, se contó con la participación de dirigentes del Movimiento Estudiantil de los diferentes recintos y extensiones universitarias.

El Congreso Estudiantil contó con la participación del secretario político departamental del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) del Triángulo Minero, Prinzapolka, Mulukukú y Paiwas, José Luis Solórzano, quien aseguró en el inicio del evento que “el movimiento estudiantil representa la esperanza de esta gran nación”.

Asimismo, afirmó que los movimientos estudiantiles de Nicaragua siempre han sido parte fundamental de la historia del país, “nos llena de mucho orgullo que ustedes puedan tener estos espacios para intercambiar experiencias”, destacó.

Luchas del Movimientos estudiantil

Solórzano, recordó la trayectoria y lucha del Movimiento Estudiantil nicaragüense como un eslabón fuerte en los cambios de la historia de Nicaragua, “de 1990 al 2006 la lucha del Movimiento Estudiantil era por el respeto al 6% constitucional, el respeto a la Autonomía Universitaria y la lucha para que el sistema neoliberal no destruyera la Educación Superior gratuita para todos los nicaragüenses”, añadió.

De igual manera, expuso que en el país hay héroes y mártires que murieron en las luchas estudiantiles, “en esas protestas que eran continuas y permanentes porque teníamos un gobierno indolente, que no quería reconocer la importancia del 6% inconstitucional”, recordó.

Finalmente, el político departamental manifestó que desde que el FSLN retornó al poder todas esas protestas culminaron “porque el Frente Sandinista siempre ha reconocido y respetado la Autonomía Universitaria, ha fortalecido la Educación Superior gratuita en Nicaragua”.